

Sausse O. (19 mars 2011). Amont du méandre de l'Ankou au Souffleur. Infos GSBM

Sous un soleil radieux, nous nous retrouvons à l'entrée du souffleur une fois de plus. Alain, Christian, Audric, Bertrand, Bernard, Thierry sont présent ainsi qu'un copain à Patrick Ludovic.

Ludovic ira jusqu'à -200 m. Nous lui déconseillons de s'aventurer tout seul dans le méandre le retour peut-être problématique. Rapidement les sacs se préparent, nous répartissons 120 mètres de cordes, 60 goujons, 6 accus, la sellette en aluminium et une trousse à spit.

Nous rentrons sous terre vers 11h30. Nous apprécions le travail de nos camarades qui ont nettoyé l'entrée, c'est Nickel, beau travail. 15h00, nous sommes tous en bas des escalades, nous préparons le matos. Une équipe part continuer l'escalade, une autre déplace le point chaud, la dernière refait l'équipement du premier puits. Au Final : Le jeune retraité Bernard me rejoint rapidement à la base du puits à escalader. Avec Audric ils sont « chaud comme la braise » pour continuer l'escalade. Ils seront donc la première équipe dans l'escalade. Pendant ce temps Christian, Bertrand, Thierry et moi-même, nous montons le point chaud. L'endroit est un peu humide mais il est propre et une table naturelle en silex nous permet de nous installer correctement. Alain à lui tout seul est la dernière équipe, il rééquipe complètement le P55. Il plante 4 spits à la main, installe une main courante une dèv, de ce fait le puits est plein gaz sur au moins 45 mètres et hors crue.

Pendant ce temps l'équipe de pointe grimpe, Audric teste en premier la sellette, apparemment c'est confort. Bizarre de voir un spéléo au milieu d'un puits en train d'assurer sur une balançoire. Après 3 heures de grimpe l'équipe passe le relais, Olivier et Thierry sont de la deuxième équipe. Arrivé en haut de l'escalade, un coup de phare nous somme au niveau du palier au l'eau arrive mais nous sommes décalés de 5 mètres. Je m'aperçois vite que l'eau tombe de plus haut, le puits continu. Au dessus de ma tête impossible de voir le sommet, trop de buée, nous continuons l'escalade à abri de l'eau. Goujons après goujons, relais après relais le temps passe et toujours pas de sommet. A 23h45, un coup de phare, je vois sur une quinzaine de mètres au dessus du dernier goujon, putain il n'en fini jamais ce puits. Nous décidons d'arrêter là pour cette fois-ci. Je cale mon altimètre, 67 mètres plus bas je suis à la base du puits. Cette escalade devrait dépasser les 80 mètres. Nous serions alors plus qu'à quelques mètres de la côte 0.

Nous rejoignons nos petits camarades au point chaud, ça rigole, ça somnole mais tout le monde est de bonne humeur. Après un plat de pâte avec chocolat café etc... Nous rangeons les lieux, évacuons toutes les poubelles direction la sortie. Départ du fond à 01h15. Un bon cola ardéchois à -200m à la salle à manger vers 3h30 et nous sommes tous dehors vers 5h30 certes un peu fatigué.

Merci à tous les acteurs de ce weekend où la bonne humeur a été de mise. Affaire à suivre.

A+ haut dans le souffleur.